



Pièces 5 Pièces

Superficie 178 m²

Référence 382V2651A

Prix 1 365 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)



Sublime appartement au dernier étage d'un immeuble bourgeois datant du début du siècle, bénéficiant ainsi de grands volumes et de hauts plafonds d'une surface de 178m² en loi carrez et 240m² de surface au sol, entièrement refait à neuf. L'immeuble est parfaitement entretenu avec ses belles façades classiques et son grand parc, calme absolue tout en étant à quelques minutes à pied du centre de Cannes et du palais du Festival. L'appartement est un duplex comprenant un vaste séjour avec une très belle vue sur Cannes et la mer, une cuisine indépendante entièrement équipée, deux chambres avec beau ...

Sublime apartment on the top floor of a bourgeois building dating from the beginning of the century, thus benefiting from large volumes and high ceilings with an area of 178m² in Carrez law and 240m² of floor space, completely renovated. The building is perfectly maintained with its beautiful classic facades and its large park, absolute calm while being a few minutes walk from the center of Cannes and the Palais du Festival. The apartment is a duplex comprising a large living room with a very beautiful view of Cannes and the sea, a fully equipped independent kitchen, two bedrooms with a ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





